

PRESSEMITTEILUNG

09.02.2026

Hirschvogel-Azubis spenden 1.111 Euro an das Kinderhospiz Bad Grönenbach

Die Mitglieder der Jugend- und Auszubildendenvertretung der Hirschvogel-Werke in Denklingen und Schongau hatten Ende letzten Jahres für die Weihnachtsfeier der Azubis eine besondere Idee: Erstmals organisierten sie zusätzlich zur traditionellen Tombola auch eine Versteigerung – und das mit großem Erfolg!

Für Tombola und Auktion machten sich Amelie, Sophie, Luca, Michael und Jordan auf den Weg und sammelten im Umkreis von 25 Kilometern zahlreiche Sachspenden lokaler Unternehmen. Von Müsliprodukten über Sportartikel bis zu hochwertigen Musikboxen war alles dabei. Besonders wertvolle Preise wurden gegen Höchstgebot versteigert, kleinere Gewinne verlost. So kamen beeindruckende 1.111 Euro zusammen, die die Azubis am 18. Dezember 2025 in Form eines symbolischen Schecks an Holger Mock, Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Grönenbach, übergeben.

Die Entscheidung für die Spende an das Kinderhospiz wurde ganz bewusst getroffen: „Das Kinderhospiz St. Nikolaus wird zum größten Teil durch Spenden finanziert und erhält keinerlei staatliche Unterstützung“, erklären Amelie und Sophie. Mit ihrer Aktion wollten die Azubis einen kleinen, aber wichtigen Beitrag leisten. Diese Spende zeigt, wie sehr auch jungen Menschen soziale Projekte in der Region am Herzen liegen und dass sie bereit sind, sich aktiv zu engagieren.

Bild: Amelie Frech (Mitte) und Sophie Hölzle (rechts) bei der Übergabe des symbolischen Schecks an Holger Mock, Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit im Kinderhospiz St. Nikolaus (links) © Hirschvogel Holding GmbH